



**Nombre de alumnos:** Anallely Álvarez Aguilar

**Nombre del profesor:** Javier Iván Godines

**Nombre del trabajo:** Cuadro sinóptico

**Materia:** Desarrollo humano

**Grado:** 6to. Cuatrimestre

**Grupo:** "B"

Comitán de Domínguez Chiapas 22 de mayo del 2021

# EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

Los seres humanos cada día vamos adaptándonos a nuevas transformaciones de todo tipo, con forme vamos creciendo vamos aprendiendo cosas diversas. Así como también no debemos olvidar que con forme pasa el tiempo emprendemos un proceso de cambio, el cual persistirá por siempre en nuestra vida ya que no podemos detener este proceso. El ser humano cambia de diversas formas tanto física, emocional y psicológicamente etc. Esto dependerá del tipo y calidad de vida de cada uno. Pero que como ya se ha mencionado nuestro físico es algo que no podemos detener: por ejemplo, querer siempre ser joven.

Debemos de tener en cuenta que no todas nuestras características perduraran por siempre, unas pueden que sí, pero otras no, ya que como bien hemos dicho el ser humano va cambiando día con día. Hay características de cada uno que quizás y se mantengan estables, esto dependerá de cada persona. Recordemos que hay científico que se encargan del desarrollo de las personas, que son los que saben cómo el ser humano va cambiando, ya que investigan muy bien todo acerca del tema. Gracias a estas contribuciones la vida humana ha cambiado de diversas maneras como; en la salud, la crianza y la educación etc.

Hay que reconocer que estos nuevos descubrimientos en la actualidad bien que se han implementado. Cabe mencionar que el rendimiento de los niños no es solo el dormir bien, sino que también deben de tener una buena alimentación como comer los suficientes nutrientes, carbohidratos, proteínas y vitaminas que los alimentos nos proporcionan, es por eso que nos debemos de guiar en el plato del bien comer para poder complementar nuestras comidas. Gracias a nuestros alimentos podemos tener un mejor rendimiento en el trabajo, escuela y las actividades que realizamos. Es por eso que es de vital importancia una buena alimentación.

## ESTUDIO DEL CICLO VITAL

El desarrollo humano es un proceso de toda la vida, que bien se conoce como el desarrollo del ciclo vital.

Así pues, se siguen haciendo más investigaciones sobre como es el ciclo vital.

Ya se han hecho muchos estudios de este tipo, que nos servirán para ver como el ser humano va desarrollándose, desde que es niño hasta la edad adulta e incluso desde que aún no nacemos.

Es importante saber cómo el ser humano se va desarrollando, ya que se pueden hacer cosas nuevas para cambiar algún abeto de vida.

Así poder ser mejor en cada paso del desarrollo del ser humano, ya que como hemos mencionado no se puede detener.

## EL DESARROLLO HUMANO EN LA ACTUALIDAD

El campo del desarrollo humano poco a poco ha ido evolucionando, tanto que puede determinar cuando los niños dirán su primera palabra o que tan amplio será su vocabulario.

El estudio del ser humano cada día ira evolucionando ya que siempre buscaremos mejorando en diversos aspectos. Quiéren conocer más y buscar explicaciones del por qué suceden las cosas.

Y poco a poco lo están consiguiendo, recordemos que siempre se irán descubriendo nuevas técnicas, nuevas teorías, nuevas habilidades, nuevas tecnologías etc. Siempre evolucionaremos.

Gracias a la tecnología se han descubierto diversas enfermedades, medicamentos etc. Con esta nueva tecnología los investigadores logran examinar las expresiones faciales de los lactantes en busca de los signos primarios de las emociones y así como también analizan como es que los bebés se comunican con sus madres.

# 1.1 DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

El desarrollo de los seres humanos se ha priorizado ya que como bien sabemos cada persona tiene diversas formas de pensar y comprender, cada persona hace lo que piensa que es correcto para el favorecer el cimiento de su propio desarrollo.

## El IDH

El IDH es muy importante en nuestra vida ya que, tiene una función principal que es:

Medir el desarrollo del ser humano

El IDH consistió que el índice de una vida larga y saludable era medio, por la esperanza de vida al nacer.

Recientemente se introdujo una nueva metodología para poder medir el cálculo del IDH que refina las dimensiones de;

Educación e ingreso y ajusta los referentes internacionales de todas sus variables y la manera en que estas se sintetizan.

Los cambios en la dimensión de la educación

Que buscan capturar de manera correcta y más mejorada, las diferencias en la adquisición y el manejo de conocimientos de manera individual y socialmente valiosos.

Algo muy importante es saber que el índice de educación ahora se mide mediante la escolaridad esperada y los años de escolaridad promedio.

El IDH será mayor cuando las desventajas no predominen en una dimensión en particular y/o cuando sea menor la desigualdad interna en los componentes de una dimensión

En lo particular en IDH es demasiado importante para todos ya que, con él, todos recibimos diversas ventajas; Para los seres humanos, que nos damos cuenta de cómo podemos cambiar de manera correcta nuestro desarrollo, no olvidemos que siempre iremos desarrollando y cambiando, por lo podemos hacer que nos desarrollemos de manera correcta.

## Nueva medición internacional del IDH

Hay que tener en cuenta que en cada país el progreso del IDH varía de diversas formas.

En el año 2011 se informó que el desarrollo humano en México era muy bueno ya que se encontraba en un 2do lugar, es decir tenía un desarrollo humano determinadamente alto.

El país logro avanzar mucho, en su desarrollo y eso lo ponía en gran ventaja.

El nivel de desarrollo humano era elevadamente alto

## NUOVA MEDICION INTERNACIONAL DEL IDH

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo.

Es posible tener una mejor estimación nacional del IDH, esto mediante el uso de información oficial que genera el gobierno. Así pues, se puede obtener de manera correcta el índice de salud basado en el cálculo de la esperanza de vida que realiza la (CONAPO), entre otras fuentes, que son de mucha ayuda para poder realizar una mejor investigación.

El desempeño relativo del país en el corto plazo es producto de la heterogénea dinámica observada en su interior.

La psicología humanista: es de gran importancia ya que cuando esta se aplica las personas comienzan a demostrarse más empáticos, poniéndose en el lugar de los demás. Ser humanista es algo muy valioso ya que en el área de enfermería si nos ponemos a pensar; cuando un paciente llega con alguna cortadura de gravedad, el enfermero debe de pensar que le está doliendo mucho y que antes de que inicie el lavado se le deberá de poner anestesia, para minimizar su dolor.

Ser humanista considero que nos hace mejores personas si lo aplicamos de manera correcta, ya que con esto nos damos cuenta que si queremos un mundo más humano debemos de aplicarlo, una vez poniéndolo en práctica hacer que esta red se vaya haciendo más y más grande.

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela, es el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

- 1)El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes.
- 2)El hombre lleva acabo su existencia en un contexto humano.
- 3)El hombre es consciente
- 4)El hombre tiene capacidad de elección
- 5)El hombre es internacional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

Por su parte dicha asociación, propone cuatro puntos que compartirían los integrantes del movimiento:

- 1)La psicología humanista se centra únicamente en la persona humana y se experiencia interior, así como en su significado para ella y en la auto presencia que esto le supone.
- 2)Enfatización de las características distintas y específicamente humanas; decisión, creatividad, autorrealización etc.
- 3)Mantenimiento del criterio de significación intrínseca, en la selección de problemas a investigar encontrar de un valor inspirado únicamente en el valor de la objetividad.

Para psicología humanista, nada es más importante que el ser humano. Es por eso que se centra en la persona, como se relaciona con las demás personas y grupos sociales.

# 1.2 POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Los seres humanos valemos mucho no solo por como estemos compuestos. Una persona con diferente color de piel a otra no significara que valga menos o más. Debemos tener muy en cuenta y concentrarnos en la estructura de su ser, que es lo que realmente importa.

Incluso hay personas que les hace falta alguna parte de su cuerpo por diversos motivos, pero eso no impide que no puedan realizar distintas actividades como una persona que tiene todo completo. E incluso se ha demostrado que estas magnificas personas, salen adelante gracias a la gran capacidad que tienen, pues esto también dependerá de si quiere.

Los principios de la formación de impresiones formuladas por Hash son:

- A) Las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas, se tiende a completar el escás información percibiendo a la persona como una unidad.
- B) Las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes, ya que las cualidades interactúan entre sí de forma dinámica y pueden producir una nueva cualidad.
- C)Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas.
- D)Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo. La introducción u omisión de un único rasgo alteraría la impresión global.

Estos principios son muy reales ya que en la vida personal si ha pasado, bien dicen que no todos los seres humanos tenemos un mismo rasgo o somos iguales, ya que esto traería un severo conflicto y la rutina de cada uno sería la de todos. Además, hay personas que se fijan más en la impresión que pueden causar ante otras personas, no les interesa tanto el cómo se sienta ellos mismos, ya que para ellos crear una impresión es lo único que importa.

Autores han podido identificar desde su punto de vista, que los rasgos se conocen desde la primera impresión, pero que esto ira cambiando conforme se va conociendo a la persona. Así pues, hay diversos actores con diferentes o similitudes teorías.

Hay factores que influyen en el perceptor en relación con el mismo.

Unos de los factores serian acerca de la expectativas que se tenga acerca de la persona con la que se interactúa, un segundo momento serían las motivaciones, que son las que nos ayudan a no dejar lo que ya tenemos comenzado o bien puede ser una persona que bien queremos ser como él. Un tercer factor son los objetivos y las metas que cada uno tiene y se propone lograr, sin importarle que tanto le cueste esta persona llegara a su meta. Cuarto, sería el estado de ánimo, ya que esto es muy fundamental ya que nos permitirá poder tomar fuerzas para seguir adelante. El quinto factor es la familiaridad y la experiencia: mientras mejor se conozca a una persona las impresiones serán cada vez más complejas y exactas. Como 6to factor tenemos al valor del estímulo y séptimo el efecto "halo" que se trata de una persona que es positiva en todas las situaciones en las que se encuentre. Como octavo factor; el significado emotivo del estímulo, que provoca la defensa perceptiva y por último el noveno factor: la perspicacia perceptiva.

# 1.2.1 LA PERSONA ES MAS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Como bien dice el tema, todas las personas son libres, capaces de elegir y tienen el derecho a poder hacerlo, siempre y cuando no se trate de alguna diligencia que sin querer realicen y que se pueda ver afectado el estado.

Las personas tienen la libertad de poder decidir cómo vivir, como pensar, como ser, como actuar y por lo tanto son capaces de elegir lo que a cada uno le parezca que es correcto o no. Nadie tiene el derecho de violentar la libertad de otra persona, aun siquiera un familiar cercano. Ya que la libertad es el derecho que todos tenemos y que se debe de respetar.

Entonces para el existencialismo: existir es la expresión de la realidad y se contraponen a la esencia, la cual pertenece a un orden pensado y razonado. La existencia no es una idea si no que es una realidad.

La existencia es algo real que tenemos, ya que estamos viviendo, existiendo y siendo libres, en todo momento. Existir es algo magnifico ya que nos da las posibilidades de poder hacer cosas extraordinarias, así como conocer diversas cosas.

La libertad es el comienzo absoluto, esto se refiere que gracias a que somos libres podemos hacer lo que pensemos, decidir y participar en decisiones únicas como lo son al elegir a un buen presidente. La existencia es el acto de romper la realidad dada de todo aquello que es objetividad en que se pierde.

La existencia es uno mismo el yo que cada uno tiene en su interior, que no se puede ver ni saber. Entonces solo podremos captar la existencia cuando nos ponemos nosotros mismos a su nivel, mas allá de las palabras que podremos pronunciar sobre ellas.

La libertad surge de una necesaria elección derivada de la estreches de la existencia. Existir es elegir; ya que si yo no puedo elegir entonces es como si no existiera. Entonces en la elección hay una especie de creación personal que gravita sobre la misma existencia.

La elección no se presenta en forma alternativa, ni es estimulada por motivos, es algo que va más allá. Elegir no es hacer porque si, si no que se tiene que pensar antes de hacer cualquier cosa.

# 1.2.2 LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

Como bien ya se ha dicho el ser humano siempre buscara ir mejorando, por lo que esto provocara que baya trascendiendo en cada instante de la vida. Como el hombre trasciende es algo muy magnifico ya que cada día aprende algo nuevo y si le interesa buscara la manera de seguir aprendiendo y buscar explicaciones.

El ser humano tiene como finalidad descubrir su propia humanidad, para conformar su acción de su propia naturaleza, una naturaleza a la vez inmanente y trascendente. Cuando un ser humano descubre su humanidad entonces este llega a trascender.

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe comunicarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y mucho más allá de la vida material, recordemos que lo material no es importante para nuestra vida ya que, si es vital, pero nunca sería algo que no pudiéramos vivir. Ya que cuando morimos no podremos llevarnos ninguna cosa material.

## CONSECUENCIA DE UN HUMANISMO SIN TRASCENDENCIA

Permite que el ser humano se desarrolle integralmente. en el caben todos los credos religiosos y absolutamente todas las visiones políticas, sin hacer violencia a nadie.

El bien común es la obra más acabada del humanismo trascendente, porque es la búsqueda de la perfección de cada persona y de cada comunidad, dentro de la natural diversidad.

Los principios abstractos y estíles de un humanismo sin trascendencia, no tiene fuerza ni operatividad y tiende a darle al ser humano una respuesta superficial, muy limitada y contraria a la decisión de que todo hombre y toda mujer tiene que darle un sentido a su vida y descubrir una misión única.

El desarrollo integral de la persona humana es única, irrepetible, trascendente y por todo ello, fin en sí misma.